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Saat	kritikan	terhadap	kereta	cepat	Jakarta-Bandung	masih	keras	
diserukan,	 kini	 pemerintah	 membocorkan	 rencana	 proyek	
untuk	 rute	 Jakarta-Surabaya.	 Dari	 tempat	 perawatannya	 di	

Singapura,Menteri	 Koordinator	 Bidang	 Kemaritiman	 dan	 Investasi	
(Menko	 Marves),	 Luhut	 Binsar	 Pandjaitan,	 membeberkan	 rencana	
pembangunan	proyek	kereta	cepat	hingga	Kota	Pahlawan.	Melalui	akun	
media	sosial	 resminya,	dikatakan	proyek	 terus	mengalami	kemajuan.	
Teranyar,	 Luhut	menyebut	China	 telah	menawarkan	bunga	pinjaman	
yang	 jauh	 lebih	murah	untuk	proyek	kereta	 cepat	 Jakarta-Surabaya.	
Padahal,	di	sisi	lain	kalangan	pengamat	mengkritisi	mengenai	kereta	
cepat	 Jakarta-Bandung	 yang	 kini	 sudah	 beroperasi.Ekonom	 senior	
INDEF	 Faisal	 Basri	 memperkirakan	 pemerintah	 akan	 butuh	 waktu	
satu	abad	 lebih	atau	tepatnya	139	tahun	untuk	balik	modal	dengan	
asumsi	kursi	terisi	hanya	50%.

(Baca	Hal	11)
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KERETA SEMI CEPAT
JAKARTA - SURABAYA

Estimasi Investasi

Rp 81 Triliun

Target selesai

2019-2020

Lintasan

720 KM

Penumpang

4 Juta Penumpang
(tahun 2030)

Teknologi

Electric Multiple Unit (Kereta Listrik)

Stasiun

Jakarta (Gambir) - Semarang - 
Surabaya (Pasar Turi)

Jumlah Perlintasan Sebidang

1000 Perlintasan

Waktu Tempuh

5,5 JAM

SURABAYA



KASUS	JEMPUT	SAKSI
Pada 2018, Firli dilaporkan karena menjemput 
Wakil Ketua Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) 
Bahrullah Akbar. Pada saat itu, diketahui dia 
menjemput Bahrullah di lobby dan mem-
bawanya ke ruangannya. Padahal Bahrullah saat 
itu dipanggil untuk urusan pemeriksaan perkara. 
-------------------------------------------------------------
PERTEMUAN	DENGAN	TUAN	GURU	BAJANG
Firli  juga dilaporkan pada 2018 karena 
pertemuannya dengan mantan Gubernur Nusa 
Tenggara Barat, M. Zainul Majdi atau Tuan Guru 
Bajang. Padahal, KPK sedang menyelidiki kasus 
korupsi kepemilikan saham PT Newmont yang 
melibatkan Pemerintah Provinsi NTB. 
--------------------------------------------------------------
KASUS	PENGGUNAAN	HELIKOPTER
Firli menuai kontroversi karena menggunakan 
helikopter saat perjalanan dari Palembang 
menuju Baturaja. Namun tindakan tersebut tidak 
sesuai dengan tata tertib yang berlaku di KPK. Dia 
diberikan sanksi berupa teguran tertulis.
--------------------------------------------------------------
KASUS	DUGAAN	PEMBOCORAN	
DOKUMEN	PENYELIDIKAN
Pada Maret 2023, Firli diduga membocorkan 
dokumen penyelidikan kasus korupsi tunjangan 
kinerja di Kementerian Energi dan Sumber Daya 
Mineral (ESDM). Meski dilaporkan, penye-lidikan 
Dewan Pengawas tidak menemukan bukti yang 
cukup untuk memulai proses sidang etik untuk 
Firli

Dugaan Pelanggaran 
Etika Firli yang Dilaporkan 
ke Dewas KPK
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Bahuri, Kapolrestabes Semarang 
Kombes Irwan Anwar, tujuh pegawai 
KPK, ajudan Firli, dan lainnya.

Adapun baru-baru ini rumah 
kediaman Fir l i  yang berada di 
Kertanegara, Jakarta Selatan dan 
Bekasi, Jawa Barat digeledah petugas 
kepolisian terkait penanganan kasus 
dugaan pemerasan oleh pimpinan KPK 
terhadap SYL.

Peluang	Penetapan	Tersangka
Sementara itu, Polda Metro Jaya 

buka suara terkait peluang Ketua 
Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) 
Firli Bahuri sebagai tersangka di kasus 
dugaan pemerasan terhadap eks 
Mentan Syahrul Yasin Limpo (SYL).

Direktur Reserse Kriminal Khusus 
Polda Metro Jaya Kombes Ade Safri 
Simanjuntak mengaku pihaknya tidak 
mau berandai-andai terhadap peluang 
tersebut.Ia memastikan penetapan 
tersangka dalam kasus pemerasan itu 
akan dilakukan sesuai prosedur yang 
ada, termasuk adanya dua alat bukti 
pendukung.

"Kita tidak boleh berandai-andai 
(soal peluang Firli Bahuri tersangka). 
Nanti ada mekanisme minimal dua 
alat bukti yang sah," ujarnya kepada 
wartawan.

Ade memastikan seluruh proses 
penyidikan yang dilakukan telah 
berjalan dengan profesional. Ia me-
ngatakan pihaknya juga telah me-
ngirimkan surat supervisi ke KPK se- 
bagai bentuk transparansi penyidikan.

Oleh karenanya ia berharap publik 
dapat bersabar dan menunggu proses 
penyidikan rampung. Ade berjanji 
p a d a  w a k t u n y a  a k a n  s e g e r a 
diumumkan tersangka dalam kasus 
ini."Ini kita tunggu sama sama. Kita 
jamin penyidikan yang kita lakukan 
berjalan profesional, transparan," 

JAKARTA -Komisi Pemberantasan 
Korupsi  (KPK) masih memper-
timbangkan permintaan supervisi dari 
Polda Metro Jaya terkait penanganan 
ka s u s  d u ga a n  p e m e ra s a n  o l e h 
pimpinan lembaga pimpinan tersebut. 
Permohonan tersebut diketahui 
merupakan surat kedua dan telah 
dilayangkan sejak 17 hari yang lalu.

Anggota Dewan Pengawas Komisi 
Pemberangasan Korupsi  (KPK), 
Albertina Ho, mengatakan surat 
permohonan supervisi Polda Metro 
Jaya ke pimpinan KPK sudah diterus-
kan. Ini terkait penyidikan dugaan 
p e m e r a s a n  d i  l i n g k u n g a n 
Kementerian Pertanian oleh pimpinan 
KPK.“Sudah diteruskan ke pimpinan 
KPK untuk ditindaklanjuti sesuai 
dengan kewenangan,” kata Albertina 
Ho, Minggu (29/10/2023).

Dia tidak menjelaskan secara 
detail kapan surat itu diberikan 
kepada pimpinan KPK. Sedang soal 
kewenangan menetapkan diterimanya 
supervisi itu ada pada pimpinan KPK. 
"Tugas Dewas hanya meneruskan 
permohonan Polda Metro Jaya," 
katanya. 

Sebelumnya, Wakil Ketua KPK 
Nurul Ghufron  membenarkan hal itu. 
"Iya kami sudah menerima surat per-
mintaan supervisi dari Polda Metro 
Jaya. Saat ini kami masih per-timbang-
kan permintaan tersebut," ujarnya.

 Ghufron mengutip Peraturan 
Presiden (Perpres) Nomor 102 Tahun 
2020 tentang pelaksanaan supervisi 
p e m b e ra n t a s a n  t i n d a k  p i d a n a 
korupsi.Pasal 1 Angka 4 menjelaskan 
s u p e r v i s i  m e r u p a ka n  ke g i a t a n 
p e n g a w a s a n ,  p e n e l i t i a n ,  a t a u 
penelaahan terhadap instansi yang 
berwenang melaksanakan pem-
berantasan tindak pidana korupsi 
guna percepatan hasil penyelesaian 
penanganan perkara tindak pidana 

korupsi serta terciptanya sinergitas 
antarinstansi terkait.

"Berdasarkan ketentuan tersebut 
t u j u a n  s u p e r v i s i  a d a l a h  g u n a 
mempercepat, kami memiliki standar 
waktu yang kami tetapkan sebagai 
perkara disupervisi adalah yang tidak 
berproses dalam waktu dua tahun 
atau lebih," tutur Ghufron.

" S e m e n t a r a  p e r k a r a  y a n g 
dimintakan supervisi oleh Polda Metro 
Jaya mulai Agustus 2023, artinya baru 
tiga bulan," sambungnya.

KPK, lanjut Ghufron, memahami 
Polda Metro Jaya meminta supervisi 
dalam kasus dugaan pemerasan oleh 
pimpinan KPK terhadap mantan 
Menteri Pertanian Syahrul Yasin 
L i m p o  ( S Y L )  s e b a g a i  i k t i k a d 
transparansi agar proses hukum 
berjalan akuntabel.

"Untuk itu,  masih kami per-
t i m b a n g k a n  k a r e n a  k a m i  p u n 
memahami segenap masyarakat 
memperhatikan perkara ini dan 
menunggu proses  hukum yang 
akuntabel namun kami harus tetap 
d a l a m  p ro s e d u r  h u ku m  s e s u a i 
peraturan perundangan," pungkasnya.

Surat supervisi yang ditanda-
tangani Kapolda Metro Jaya Irjen 
Karyoto telah dikirimkan kepada 
p i m p i n a n  K P K  s e j a k  R a b u 
( 1 1 / 1 0 / 2 0 2 3 )  l a l u .  S e p e k a n 
kemudian, penyidik juga kembali 
mendorong agar supervisi itu segera 
direspons melalui Dewan Pengawas 
KPK pada Rabu (18/10/2023).

P e n y i d i k  P o l d a  M e t r o  J a y a 
menggunakan Pasal 12 huruf e, Pasal 
12 huruf B, dan atau Pasal 11 UU 
Tipikor jo Pasal 65 ayat 1 KUHP dalam 
kasus ini.Secara maraton, penyidik 
telah memeriksa 52 orang saksi sejak 
surat perintah penyidikan diterbitkan 
pada Senin, 9 Oktober 2023. Para saksi 
ini di antaranya SYL, Ketua KPK Firli 

jelasnya.
Terpisah, Ketua KPK Firli Bahuri 

membantah rumah di Jalan Karta-
negara Nomor 46, Kebayoran Baru, 
Jakarta  Selatan menjadi  lokasi 
pertemuan dengan eks Mentan SYL. 
"Enggak ada, enggak ada," kata Firli 
s a a t  d i te m u i  awa k  m e d i a  u s a i 
menghadiri laga badminton Kepala 
Staf Angkatan Darat (KASAD) Cup 
2023 di kompleks Gelora Bung Karno, 
Jakarta Pusat, Minggu (29/10/2023). 

Pensiunan jenderal polisi bintang 
tiga itu sempat menolak menanggapi 
penggeledahan tersebut dengan 
alasan telah ada penjelasan dari kuasa 
hukum. Namun, pada akhirnya Firli 
mau berkomentar ketika disebut 
rumah di Kertanegara dijadikan 
tempat lobi-lobi dengan sejumlah 
pihak, termasuk bertemu Syahrul. 

F ir l i  mengeklaim,  rumah di 
Kertanegara itu hanya digunakan 
untuk beristirahat ketika ia sedang 
giat di Jakarta. "Itu hanya tempat 
istirahat kalau seandainya saya ada 
g i a t  d i  J a k a r t a  ya ,"  u j a r  F i r l i . 
(wid,rls,ant/dya)

Surat Kedua Permohonan Supervisi 

dari Polda Mandek di Meja Firli? 

Ketua	KPK	Firli	Bahuri	bermain	bulu	tangkis	dalam	laga	Kasad	Cup	2023	di	GBK	Arena	Minggu	(29/10/2023).	(ist)
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JAKARTA - Panglima TNI Laksamana 
TNI Yudo Margono akan pensiun pada 
26 November 2023. Diketahui, ia 
resmi menjabat sebagai Panglima TNI 
pada Desember 2022. Siapa calon 
penggantinya?

DPR RI mengungkapkan nama 
pengganti Panglima TNI baru akan 
diusulkan oleh pemerintah pada 
pekan depan.Hal ini disampaikan oleh 
anggota Komisi  I  DPR RI,  Dave 
Laksono.Dave mengungkapkan hingga 
kini, pemerintah belum mengusulkan 
nama Panglima TNI baru lantaran DPR 
masih memasuki masa reses.

"Masih reses kan DPR, mungkin 
d a l a m  m i n g g u - m i n g g u  d e p a n 
pemerintah sudah dapat mengirim 
(usulan nama Panglima TNI baru)," 
katanya, Minggu (29/10/2023).

Seperti diketahui, Laksamana 
Yudo Margono bakal memasuki masa 
pensiun pada akhir November 2023.

S e b e l u m nya ,  P re s i d e n  J o ko 
W i d o d o  ( J o k o w i )  j u g a  s u d a h 
mengatakan masih memproses terkait 
pengganti Yudo."Masih dalam proses," 
kata Jokowi setelah memimpin 
upacara HUT TNI ke-78 di kawasan 
Monas, Jakarta Pusat pada 5 Oktober 
2023 lalu.

Kemudian, ketika ditanya terkait 
nama pengganti Yudo, Jokowi enggan 
untuk menjelaskan."Masih dalam 
proses, masih dalam proses. Ya proses, 
kan semuanya berproses," katanya.

Yudo sendiri mengaku bakal 
m e r e k o m e n d a s i k a n  k a n d i d a t 
penggantinya kepada Presiden RI Joko 
Widodo (Jokowi) apabila memang 
dirinya diminta.Siapa pun yang 
direkomendasikan, Yudo menekankan 
penunjukan Panglima TNI pengganti 
dirinya kelak hak prerogatif presiden.

"Sampai saat ini saya belum, yang 
tadi nantinya tentunya hak prerogatif 
presiden, kalau presiden minta 
tentunya saya akan memberikan saran 
dan pendapat," kata Yudo usai sertijab 
KSAD di Mabes TNI AD, Jakarta, Jumat 
(27/10/2023).

Yudo akan berusia 58 tahun pada 
a k h i r  N o v e m b e r  m e n d a t a n g . 
Berdasarkan Pasal 53 Undang-Undang 
Nomor 34 Tahun 2004 tentang Tentara 
Nasional Indonesia, dijelaskan bahwa 
p r a j u r i t  m e l a k s a n a k a n  d i n a s 
keprajuritan sampai usia paling tinggi 
58 tahun bagi perwira, dan 53 tahun 
bagi bintara serta tamtama.

Jika merujuk pada aturan Pasal 13 
UU TNI, berarti ada tiga kandidat 
pengganti Yudo Margono, yaitu Kepala 
Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Agus 
Subiyanto, kemudian Kepala Staf 
Angkatan Laut  Laksamana TNI 
Muhammad Ali, dan Kepala Staf 
Angkatan Udara Marsekal TNI Fadjar 
Prasetyo.Dari segi usia, Agus akan 
pensiun pada Agustus 2025, Ali pada 
April 2025, sedangkan Fadjar pada 
April 2024. 

Tata cara pengangkatan Panglima 
TNI juga diatur dalam UU TNI. 
Menurut Pasal 13, panglima diangkat 
dan diberhentikan oleh presiden 

setelah mendapat persetujuan Dewan 
Perwakilan Rakyat (DPR) RI. Presiden 
mengusulkan calon panglima untuk 
mendapat persetujuan dari DPR. Jika 
DPR tidak menyetujui calon panglima 
yang diusulkan,  presiden akan 
mengusulkan calon pengganti.

KSAD	Berpeluang	Besar
Di sisi lain, pengamat militer dari 

Institute for Security and Strategic 
Studies (ISESS),  Khairul Fahmi, 
menilai sosok Kepala Staf Angkatan 
Darat (KSAD) Jenderal Agus Subiyanto 
layak menggantikan Laksamana Yudo 
Margono sebagai Panglima TNI.

K h a i r u l  m e n ga t a ka n  a l a s a n 
Jenderal Agus berpotensi besar 
menjadi Panglima TNI pengganti Yudo 
lantaran memiliki kedekatan dengan 
Presiden Joko Widodo (Jokowi).

"UU mengatur bahwa syarat untuk 
diusulkan menjadi Panglima TNI 
adalah perwira tinggi aktif yang 
sedang atau pernah menjabat sebagai 
kepala staf angkatan. Jangan lupa juga, 
pengusulan calon Panglima TNI 
tetaplah hak prerogatif Presiden."

"Jadi ya harus diakui bahwa rekam 
jejak kedekatan dengan Presiden dan 
masa aktif yang lebih panjang, telah 
menghadirkan peluang lebih besar 
bagi  KSAD baru,  Jenderal  Agus 
Subiyanto untuk menjadi Panglima 
TNI berikutnya," kata Khairul, Minggu 
(29/10/2023).

Khairul juga menilai potensi 
Jenderal Agus menjadi Panglima TNI 
baru semakin besar ketika sejak era 
Reformasi belum pernah ada Panglima 
TNI yang dijabat dari matra yang 
sama.Dia mengatakan hal tersebut 
hanya terjadi saat pergantian dari 

J e n d e r a l  M o e l d o k o  k e  G a t o t 
Noermantyo pada tahun 2015.

"Apalagi, pada masa reformasi, 
kecuali Jenderal Moeldoko yang 
digantikan oleh Jenderal  Gatot 
Noermantyo, belum pernah ada 
Panglima TNI berturut-turut dari 
matra yang sama," jelasnya.Dengan 
s e j a r a h  s e p e r t i  i t u ,  K h a i r u l 
mengatakan peluang KSAL Laksamana 
Muhammad Ali menjadi kecil lantaran 
Yudo Margono juga berasal dari matra 
yang sama seperti dirinya.

S e m e n t a r a ,  p e l u a n g  K S A U 
Marsekal Fadjar, menurut Khairul, 
juga lebih kecil karena pertengahan 
tahun 2024 bakal memasuki masa 
pensiun."Begitu pula dengan KSAU 
Marsekal Fadjar Prasetyo. Beliau akan 
pensiun dalam enam bulan ke depan. 
Peluangnya tentu lebih kecil lagi," 
katanya.

Namun, Khairul mengatakan 
p e r g a n t i a n  P a n g l i m a  T N I  i n i 
menyangkut kebutuhan organisasi 
dan kehendak presiden."Hal-hal di 
luar kelaziman selalu mungkin terjadi 
dan sepanjang tidak melanggar 
aturan, ya tidak akan ada masalah," 
ujarnya.

Lebih lanjut, Khairul mendesak 
agar nama Panglima TNI yang baru 
segera diusulkan dan disetujui DPR.

Sehingga, Panglima TNI yang 
sudah dipilih tersebut dapat dilantik 
selambatnya pada akhir November 
2023."Sebelum Laksamana Yudo 
Margono secara resmi masuk pasa 
pensiun pada 1 Desember 2023, 
jabatan Panglima TNI harus sudah 
diserahterimakan kepada peng-
g a n t i n y a ,"  k a t a n y a .  ( w i d , r l s , 
ist,ant/dya)

Bursa Panglima TNI Pengganti Yudo Margono 

DPR Sebut Pemerintah Kemungkinan Usulkan Pekan Depan

Panglima	TNI	Laksamana	TNI	Yudo	Margono Tiga Kandidat Pengganti 
Yudo Margono

Kepala Staf Angkatan Darat 
Jenderal TNI Agus Subiyanto

Lahir pada 5 Agustus 1967
Lulusan Akmil di tahun 1991
Beberapa Jabatan yang Pernah Diduduki

- Komandan Kodim (Dandim) 0735/Surakarta

- Wakil Asops Divisi 2 Kostrad (2011)

- Asops Kasdam I/Bukit Barisan (2014)

- Komandan Resimen Induk Kodam II/Sriwijaya (2017)

- Komandan Korem 132/Tadulako (2017)

- Wadanpussenif Kodiklatad (2019)

- Komandan Paspampres (2020)

- Wakil KSAD (2022)

Kepala Staf Angkatan Laut 
Laksamana TNI Muhammad Ali

Lahir pada 9 April 1967
Lulusan AAL angkatan ke-35  tahun 1989
Beberapa Jabatan yang Pernah Diduduki

- Staf Khusus Kasal (2015)

- Danguskamlabar (2015–2017)

- Waasrena Kasal (2017–2018)

- Gubernur AAL (2018–2019)

- Koorsahli Kasal (2019)

- Pangkoarmada I (2019–2020)

- Asrena Kasal (2020–2021)

- Pangkogabwilhan I (2021–2022)

Kepala Staf Angkatan Udara 
Marsekal TNI Fadjar Prasetyo

Lahir pada 9 April 1966
Lulusan AKABRI (1988-B)
Beberapa Jabatan yang Pernah Diduduki

- Atase Udara di Malaysia

- Dan Wing 1 Lanud Halim Perdanakusuma (2013)

- Paban VI/Binprof Sopsau

- Dirdiklat Kodiklatau(2016)

- Danlanud Halim Perdananakusuma(2016—2018)

- Pangkoopsau II (2018)

- Pangkoopsau I (2018—2019)

- Pangkogabwilhan II (2019—2020)
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BLITAR  -  Proyek pembangunan 
Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) 
Kelas IIB Blitar senilai Rp 15,6 miliar, 
d iduga  memakai  mater ia l  dar i 
tambang tanpa ijin atau ilegal.

Informasi ini terungkap ketika 
beberapa warga di sekitar lokasi 
tambang yang diduga ilegal, mendapat 
cerita dari para sopir truk kemana 
material ini diangkut.

“Katanya dikirim ke kota (Kota 
Blitar), untuk nguruk pembangunan 
lapas,” ujar salah satu warga yang 
minta namanya tidak disebutkan, 
Minggu (29/10/2023).

Material tanah uruk berasal dari 
tambang di sepanjang aliran Kali 
Lahar Gunung Kelud. Seperti dari Desa 
Kedawung, Kecamatan Nglegok dan 
Desa Sumberingin, Kecamatan Sanan 
Kulon yang masuk wilayah hukum 
Polres Blitar Kota.

A d a  a t u r a n  l a r a n g a n 
menggunakan material dari tambang 
ilegal, seperti diatur dalam UU No 3 
tahun 2020 tentang Perubahan atas 
U U  N o  4  Ta h u n  2 0 0 9  t e n t a n g 
Pertambangan Mineral dan Batubara 
(Minerba). Dalam aturan itu terdapat 
larangan penggunaan material dari 
s u m b e r  g a l i a n  C  i l e g a l ,  u n t u k 
m e n c u k u p i  k e b u t u h a n  p r o ye k 
pemerintah.

S e l a i n  k e j a n g g a l a n  d u g a a n 
menggunakan material dari tambang 

ilegal, data pada papan 
proyek di lokasi proyek 
hanya tertulis pelak-
sananya PT. Cahaya 
Legok Pratama tapi 
tidak mencantumkan 
a l a m a t nya  s e p e r t i 
disembunyikan.

D e m i k i a n  j u g a 
n a m a  k o n s u l t a n 
pengawas proyek, juga 
t i d a k  d i t u l i s  a l i a s 
disamarkan. Sehingga 
m e n i m b u l k a n 
kecurigaan, sepertinya 
a d a  ya n g  d i t u t u p -
tutupi dalam pelak-
sanaan proyek ini.

Ketika wartawan 
m e n g k o n f i r m a s i 
dugaan material yang 
berasal dari tambang 
ilegal, pihak pelaksana 
p r o y e k  P T  C a h a ya 
Legok Pratama yang 
bernama Andri enggan berkomentar.

Ia hanya menanggapi soal material 
urukan yang masih bercampur batuan 
berukuran besar. “Iya nanti akan kami 
perhatikan lagi,” jawabnya singkat.

Tinggalan	Belanda
Proyek pembangunan lapas yang 

berlokasi di Kelurahan Sentul, Keca-
matan Kepanjen Kidul, Kota Blitar ini 

dimulai pada awal Oktober 2023 lalu. 
Dengan luas lahan sekitar 4 hektar 
dari hibah Pemkot Blitar dan sumber 
dana dari APBN melalui Kemenkum 
HAM RI dengan nilai total Rp 15,6 
miliar, dikerjakan dalam 2 tahap.

Saat ini dilaksanakan tahap 1 
pematangan dan pemerataan lahan. 
Dilanjutkan tahap 2 tahun depan, 
untuk pembangunan fisik blok hunian, 
kantor, tempat ibadah dan lainnya.

Pembangunan Lapas Blitar Senilai 

Rp 15,6 Miliar, Diduga Pakai Material Ilegal

Pembangunan lapas ini untuk 
memindah Lapas Kelas II B Blitar di 
timur Alun-alun Kota Blitar, yang 
sudah overload dan bangunan kuno 
peninggalan jaman Belanda. Lapas 
lama dengan luas sekitar 6.000 m2 
hanya cukup untuk 145 orang, saat ini 
ditempati oleh 495 orang. Di lapas 
baru dengan luas lahan 41.000 m2, 
bisa menampung sekitar 800 orang 
warga binaan (ais/lut)

Truk	pengangkut	material	uruk	di	lokasi	proyek	pembanguan	Lapas	Kelas	II	B	Blitar

BANYUWANGI  -PT Angkasa Pura II 
menegaskan aktivitas penerbangan di 
Bandara Internasional Banyuwangi, 
J a w a  T i m u r,  t i d a k  t e r g a n g g u 
kebakaran lahan yang terjadi pada 
Sabtu (28/10/2023) malam.

Asap dari  kobaran api  yang 

menghanguskan 3 hektar lahan di 
k a w a s a n  b a n d a r a  i t u  t i d a k 
m e m p e n g a r u h i  s e m u a  j a d w a l 
penerbangan.

“Tidak ada pengaruh. Aktivitas 
masih normal,” kata Eksekutif General 
M a n a g e r  ( E G M )  B a n d a r a 

Internasional Banyuwangi, Johan Seno 
Acton, Minggu (29/10/2023).

Menurut Johan, titik api muncul di 
lahan kering di  dekat  Bandara 
Banyuwangi, yang jauh dari bangunan 
gedung terminal.

“Sehingga api yang muncul tadi 
malam itu sama sekali tidak meng-
ganggu aktivitas bandara,” ungkapnya.

“Proses penanganan, fokus pada 
pengamanan aset di wilayah Bandara 
Banyuwangi,” imbuh Johan.

Seluruh fasilitas operasional dan 
penerbangan yang ada di Bandara 
B a n y u w a n g i  a m a n  d a n  t i d a k 
terdampak. Sementara itu, total luas 
a r e a  B a n d a r a  I n t e r n a s i o n a l 
Banyuwangi sekitar 131 hektar.

Sedangkan area yang terdampak 
sekitar 3 hektar. Pemadaman api 
melibatkan peralatan tim PK-PPK 
Bandara Internasional Banyuwangi.

“ K a m i  t e r j u n k a n  d u a  u n i t 
kendaraan utama foam tender, dengan 
total  kapasitas  8 .800 l i ter  a ir. 
Ditambah dengan delapan unit mobil 
p e m a d a m  k e b a k a r a n  d a r i 
Banyuwangi,” ujar Johan.

Aktivitas Penerbangan Bandara Banyuwangi 

Tak Terganggu Kebakaran Lahan

Pemadaman tersebut  meng-
gunakan air yang bersumber dari 
Ground Water Tank (GWT) yang ada di 
Bandara Internasional Banyuwangi.

Sementara itu, aktivitas belajar 
mengajar di Akademi Penerbang 
Indonesia (API) Banyuwangi juga 
masih berjalan normal.

“Tidak ada gangguan,  masih 
normal,” kata Humas API Banyuwangi, 
Cliff, mengutip Kompas.

API Banyuwangi berada di satu 
areal kawasan Bandara Internasional 
Banyuwangi. Sekolah para pilot itu 
masih berjalan seperti biasa.

Sebelumnya, kebakaran hebat 
terjadi di kawasan lahan Bandara 
Internasional Banyuwangi, pada Sabtu 
(28/10/2023) sekitar pukul 21.00 
WIB.

Kapolsek Rogojampi, Banyuwangi, 
Kompol Imron mengatakan, lahan 
bandara yang terbakar tersebut 
ditumbuhi tanaman alang-alang.

“Yang terbakar mencapai sekitar 
30.000 meter persegi (3 hektar),” kata 
Imron,  Minggu (29/10/2023)* 
(mok/lut)

Dokumentasi	-	Penumpang	tiba	di	Bandara	Banyuwangi,	Jawa	Timur	(Ant)
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SURABAYA - Badan Nasional Pe-
nanggulangan Bencana (BNPB) 
m e nye b u t  b a hwa  l a h a n  Ta m a n 
Nasional Gunung Merbabu yang 
t e r b a k a r  h i n g g a  M i n g g u 
(29/10/2023) mencapai seluas 
489,07 hektare.

"Berdasarkan laporan Pusat 
Pengendalian Operasi (Pusdalops) 
BNPB yang diterima pukul 08.12 WIB 
tercatat lahan Taman Nasional Gunung 
Merbabu terbakar seluas 489,07 ha," 
kata Kepala Pusat Data, Informasi dan 
Komunikasi Kebencanaan BNPB 
Abdul Muhari dalam keterangannya 
sebagaimana dikutip Antara, Minggu 
(29/10/2023).

A b d u l  M u h a r i  m e n g a t a k a n 
kebakaran hutan dan lahan Gunung 
M e r b a b u  t e r j a d i  s e j a k  J u m a t 
(27/10/2023), dan belum dapat 
d i p a d a m k a n  h i n g g a  M i n g g u 
(29/10/2023).

Lokasi  lahan yang  terbakar 
meliputi wilayah Dusun Sokowulu dan 
Ngaduman di Kecamatan Getasan, 
Kabupaten Semarang. Api kemudian 
menyebar hingga Puncak Syarif dan 
P u n c a k  S u w a n t i n g  d i  w i l a ya h 
Kecamatan Sawangan, Kabupaten 
Magelang.

Sementara lahan terbakar di 
wilayah Kabupaten Boyolali terpantau 
dalam skala kecil.  "Sabana 2 yang 
berada di wilayah Selo, Boyolali, 
terpantau masih aman," kata Abdul 
Muhari.

Ada sebanyak 91 jiwa yang terdiri 
d a r i  o ra n g  t u a  d a n  a n a k- a n a k 
mengungsi di Balai Desa Batur, 
Kecamatan Getasan,  Kabupaten 
Semarang, dengan rincian 47 orang 
asal Dusun Gedong dan 44 orang asal 
D u s u n  N g a d u m a n ,  K e c a m a t a n 
Getasan. "Yang lain mengungsi di 
rumah-rumah keluarga dan sebagian 

memilih tidak meninggalkan rumah," 
katanya.

Abdul Muhari menambahkan tim 
gabungan masih terus berupaya 
m e m a d a m k a n  a p i ,  m e l a k u k a n 
pemantauan pergerakan titik api, 
melakukan langkah mitigasi, dan 
membuka dapur umum. Kebutuhan 
mendesak saat ini meliputi logistik 
makanan, matras, masker filter, dan 
oksigen portable.

Kebakaran di kawasan hutan dan 
lahan (Karhutla) Gunung Merbabu, 
Jawa Tengah yang telah merambah 
w i l a y a h  K a b u p a t e n  B o y o l a l i 
menyebabkan pipa saluran air bersih 
untuk penduduk turut terbakar. 
Akibatnya, sekitar 1.200 jiwa warga 
Desa Jlarem, Kecamatan Gladagsari, 
Kabupaten Boyolali, mengalami krisis 
air bersih.

K e p a l a  B i d a n g  ( K a b i d ) 
Kedaruratan dan Logistik Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Boyolali, Suparman saat 
dimintai konfirmasi, Minggu, 29 
Oktober 2023, membenarkan hal itu.

"Ada beberapa pipa (air bersih) 
warga itu yang sudah terbakar," ujar 
Suparman dikutip dari tempo Minggu 
(29/10/2023).

Suparman mengatakan warga 
telah mengajukan bantuan penyaluran 
atau droping air bersih ke Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Boyolali. Jika 
semula ada sekitar tujuh RT yang 
mengalami krisis air bersih, maka 
jumlahnya semakin bertambah

"Berdasarkan informasi dari Pak 
Kepala Desa (Jlarem) sebelumnya, ada 
tujuh RT (yang mengalami kekurangan 
air bersih). Saat ini sudah berkembang 
l a g i .  A d a  1 . 2 0 0 - a n  j i w a  y a n g 
terdampak dari bencana kebakaran 
Merbabu (karena pipanya ikut 
terbakar)," tuturnya. 

L e b i h  l a n j u t  S u p a r m a n 
mengatakan bantuan air bersih telah 
disalurkan Minggu pagi ke Desa 
J larem.  Bantuan itu dari  BPBD 
bersama Perusahaan Umum Daerah 
Air Minum (PUDAM), RSUD Pandan 
Arang dengan jumlah air bersih yang 
disalurkan sebanyak 13 tangki."Dari 
BPBD enam tangki, PUDAM enam 
tangki, dan dari RSUD Pandan Arang 
satu tangki," katanya. 

S e l a i n  b a n t u a n  a i r  b e r s i h , 
Suparman menyebut sejak Sabtu sore, 
28 Oktober 2023 juga sudah ada 
penyaluran bantuan logistik untuk 
kegiatan pemadaman kebakaran 
hutan Gunung Merbabu itu. Namun ia 
memastikan hingga saat ini belum ada 
warga terdampak di wilayah Desa 
Jlarem yang dievakuasi. "Sampai saat 
ini belum ada warga yang harus 
dievakuasi," ujarnya. 

Hingga Minggu ini, ia mengatakan 
selain upaya pemadaman warga juga 
bahu-membahu mengamankan pipa-
pipa air bersih di lereng Merbabu yang 
belum ikut terbakar. Pemantauan juga 
dilakukan terhadap kondisi titik api.

Dikutip dari Tempo, api bermula di 
dua titik yang masuk Wilayah I Resort 
K o p e n g ,  K e c a m a t a n  G e t a s a n , 
Kabupaten Semarang. Kepala Resort 
Ampel Balai Taman Nasional Gunung 
M e r b a b u  ( B T N G M b ) ,  E k o w a t i 
M u r w a n i n g s i h  m e m b e n a r k a n 
kejadian itu. 

Pernyataan senada disampaikan 
relawan RAPI (Radio Antar Penduduk 
Indonesia) Ayub Sarjono. Untuk 
sementara, ia menyebut kebakaran 
terpantau hingga Sabtu petang, di atas 
Dukuh Mongkrong, Desa Jlarem, 
Kecamatan Gladagsari, Kabupaten 
Boyolali. "Tapi (saat ini) api masih 
membara," kata Ayub. 

Ayub menyatakan untuk saat ini 

Kebakaran Lahan Gunung Merbabu 

Capai 489,07 Hektare
kawasan permukiman penduduk 
masih aman dari dampak terjadinya 
kebakaran di kawasan hutan Gunung 
Merbabu itu meski sudah mendekati 
lahan pertanian warga. Kebakaran di 
atas Dukuh Mongkrong itu masih ada 
di kisaran wilayah konservasi Taman 
Nasional. 

P e m a n t a u a n  b e n c a n a  i t u 
dilakukan di Dukuh Mongkrong. Di 
dukuh tersebut juga didirikan pos 
pantau Karhutla Gunung Merbabu. 
Adapun upaya pemadaman api untuk 
sementara ini dilakukan dengan 
penyekatan agar api tidak semakin 
merembet.

"Tadi pagi warga juga sudah naik 
untuk melakukan penyekatan, agar api 
tak semakin merembet ,  dengan 
membuat ilaran," katanya. 

Namun, ia mengungkapkan cuaca 
panas dan kering, serta embusan angin 
yang kencang cukup menyulitkan 
warga dan relawan dalam upaya 
pemadaman api tersebut. Ditambah 
lagi, banyak semak-semak di lokasi 
yang cukup tebal dan kering, sehingga 
m u d a h  t e r b a k a r.  H a l  i t u  j u g a 
membahayakan warga.

Sementara itu, kebakaran juga 
melanda gunung sampah di Tempat 
Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) 
Bantargebang, Kota Bekasi, Minggu 
(29/10/2023). Kepala Dinas Pe-
madam Kebakaran Kota Bekasi Aceng 
Solehuddin mengatakan, kebakaran 
terjadi sekitar pukul 14.00 WIB.

"Kebakaran terjadi di TPST Bantar 
Gebang, wilayah zona II," kata Aceng 
dalam keterangan resmi tertulis, 
Minggu.   Wilayah Zona II  yang 
dimaksud adalah TPST milik Pemprov 
DKI Jakarta.

Sebanyak 15 unit branwir milik 
Pemerintah Provinsi DKI Jakarta dan 
empat unit milik Pemerintah Kota 
Bekasi dikerahkan guna memadam-
kan api. Adapun luas area yang terbakar, 
kata Aceng, mencapai 17 hektare.

Aceng menjelaskan, kebakaran 
terjadi diduga karena cuaca panas 
terik yang melanda Kota Bekasi pada 
siang tadi dan suhu panas udaranya. 
Tidak ada korban jiwa dan luka dalam 
kebakaran yang diklaim Pemerintah 
DKI telah berhasil dikendalikan dalam 
tiga jam tersebut. "Di duga api berasal 
dari gas metan yang terbakar akibat 
cuaca panas," ujar Aceng.

Dalam keterangannya, Kepala 
Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta 
Asep Kuswanto mengatakan, pihaknya 
juga mengerahkan puluhan eks-
kavator untuk membalik sampah yang 
terbakar dan melakukan penyiraman. 
Adapun wilayah yang terbakar, kata 
Asep, bukan zona aktif dan merupakan 
sampah-sampah kering.

Saat ini penanganan kebakaran 
sudah dalam status pendinginan. 
"(Status) Sudah hijau. Zona 2 sudah 
hampir selesai kalau laporan pasukan 
sudah hampir selesai," ujar Aceng. 
(lut/dya)

Api	membakar	lahan	Gunung	Merbabu	terlihat	dari	Desa	Batur,	Kecamatan	Getasan,	Kabupaten	Semarang,	Jawa	Tengah,	Sabtu	28	Oktober	2023.	ANTARA	FOTO/Aji	Styawan
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BATU	- Sebagai kota wisata, Kota Batu 
terus menghadirkan inovasi-inovasi 
terutama di bidang ekonomi kreatif. Di 
Hari Jadi ke-22 tahunnya acara Batu 
Art Flower Carnival menggebrak 
minat pengunjung serta memberikan 
k e m e r i a h a n  t e r s e n d i r i  b a g i  
masyarakat.

"Dengan digelarnya Batu Art 
Flower Carnival dalam rangkaian Hari 
Jadi Kota Batu ke 22 Tahun ini, saya 
berharap tentunya agar acara ini dapat 
dinikmati seluruh masyarakat atas 
semua yang kami tampilkan pada 
kesempatan ini," ujar Pj Wali Kota 
Batu, Aries Agung Paewai, dalam 
sambutannya pada acara tersebut, 
Minggu (29/10/2023). 

Menghadirkan kekompakan dalam 
kesenian dan ekonomi lokal. Aries 
berharap agar Batu Art Flower 
Carnival ini juga menjadi platform 
yang mampu mengangkat Usaha 
Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) 
Kota Batu. Tak lupa, pihaknya juga 
memberikan apresiasi kepada 75 
kontingen yang berpartisipasi dalam 
gelaran megah ini. 

Untuk diketahui, parade Batu Art 
Flower Carnival ini diramaikan oleh 
berbagai pawai menarik. Di antaranya 
seperti  Pasukan Berkuda dari  
Persatuan Olahraga Berkuda Seluruh 
Indonesia (Pordasi), 15 dokar wisata 

dan 2 bendi, drumb band Swara 
Dirgantara, dan Kereta Kencana 
Pasukan Lakon Sendra Tari Arjuna 
Wiwaha. 

Selain itu, juga turut hadir 
penampilan unik dan menakjubkan 
dari 19 desa dan 5 kelurahan di Kota 
Batu, yang mengusung potensi dari 
wilayah masing-masing. 

Terpisah, Kepala Dinas Pariwisata 
(Disparta) Kota Batu, Arief As Siddiq, 
menambahkan bahwa acara ini digelar 
dengan melibatkan kolaborasi antara 
desa, kelurahan, serta pelaku usaha, 
dan seni di Kota Batu. Menunjukkan 

nasional pada tahun 2024, melalui 
ajang Kharisma Event Nusantara 
(KEN). Ia meyakini bahwa kesuksesan 
acara ini dalam menghadirkan 
konsep, tema, dan penampilan yang 
memukau, dapat menjadikan Kota 
Batu sebagai tujuan wisata yang 
semakin diminati.

"Ini adalah salah satu strategi kami 
untuk mendatangkan wisatawan. Kita 
insyaallah kunjungan wisatawan per 
Oktober 2023 ini sudah 8 juta ke Kota 
Batu. Itu tercatat di data kami dan saya 
yakin itu akan terus bertambah, 
seperti contohnya pengunjung yang 
datang hari ini," terangnya. 

Sementara itu, salah satu warga 
D e s a  P e s a n g g r a h a n ,  S u c i a t i ,  
menyatakan apresiasinya kepada 
Pemkot Batu atas gelaran yang dinilai 
s a n g a t  m e n a r i k  i n i .    S u c i  
mengungkapkan bahwa Batu Art 
Flower Carnival 2023 ini, menjadi 
gelaran yang lebih mewah jika 
dibandingkan dengan tahun pertama 
di 2022 lalu. 

“Saya ke sini mengajak cucu saya, 
mulai jam 8 pagi di sini. Senang sekali, 
kan ini sudah ke dua kali, tapi kalau 
tahun lalu seingat saya pas hujan. Jadi 
lebih menikmati yang tahun ini. 
Penampilannya bagus-bagus semua. 
Semoga tahun depan ya bisa lebih 
meriah," jelasnya. (Santi/dya))

potensi yang dimiliki, mulai dari 
potensi bidang seni, hasil pertanian, 
dan potensi lain di desa tematik. 
Menurutnya, Batu Art Flower Carnival 
2023 menjadi perayaan yang istimewa 
dalam rangkaian Hari Jadi Kota Batu 
yang ke-22 tahun.

"Tahun ini adalah tahun ke 2 event 
ini diselenggarakan dan saya kira ini 
semakin luar biasa. Animo dari 
masyarakat luar biasa, dari peserta 
juga luar biasa," ungkap Arief. 

L e b i h  l a n j u t ,  A r i e f  j u g a  
menyampaikan rencana besar untuk 
menjadikan acara ini sebagai event 

Dongkrak Ekonomi Kreatif  

Lewat Batu Art Flower Carnival 2023 
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MALANG	-	Sebanyak 400 orang buruh 
rokok menerima bantuan modal usaha 
dari Pemerintah Kota (Pemkot) 
Malang, Minggu (29/10/2023). 
Pemberian bantuan modal  ini  
b e r t u j u a n  u n t u k  m e n d u k u n g  
peningkatan ekonomi para pekerja 
pabrik rokok, dengan memberikan 
sarana usaha tambahan.

Pj Wali Kota Malang, Wahyu 
Hidayat, mengatakan bahwa bantuan 
modal ini merupakan bagian dari 
program kesejahteraan masyarakat 
industri, hasil dari DBHCHT tahun 
a n g g a r a n  2 0 2 3 .  D a l a m  i m -
plementasinya, kegiatan ini difasilitasi 
oleh Dinas Koperasi, Perindustrian 
dan Perdagangan (Diskopindag) Kota 

"Bantuan modal yang kami berikan 
ini untuk kesejahteraan buruh dan 
memupuk kewirausahaan. Maka saya 
minta agar dimanfaatkan dengan baik. 
A g a r  d a p a t  m e n i n g k a t k a n  
kemampuan bapak ibu utamanya 
keterampilan kewirausahaan," terang 
Wahyu. 

Tak hanya itu,  Wahyu juga 
menyampaikan  bahwa berwirausaha 
juga memiliki peran penting dalam 
pertumbuhan ekonomi Kota Malang. 
Menurutnya, kewirausahaan dapat 
menjadi pendorong pertumbuhan 
ekonomi, menciptakan lapangan kerja, 
mengurangi pengangguran, serta 
meningkatkan pendapatan dan 
produktivitas masyarakat. 

"Oleh karena itu, kami mendorong 
Diskopindag Kota Malang untuk 
m e m b e r i k a n  p e l a t i h a n  d a n  
pendampingan kepada para penerima 
manfaat, terutama dalam bidang 
kewirausahaan," tambahnya.

Diakhir, pihaknya menekankan 
pentingnya pendampingan dari 
Diskopindag, dengan harapan bahwa 
para penerima manfaat  dapat  
memanfaatkan bantuan modal  
p e m e r i n t a h  s e c a ra  m a k s i m a l .  
(Santi/dya)

Malang. 
"Jadi, bantuan yang diterima buruh 

rokok hari ini adalah bentuk upaya 
pelayanan publik yang ingin kami 
berikan kepada warga. Harapannya ini 
bisa memberikan dampak positif bagi 
kesejahteraan masyarakat," ujar 
Wahyu, ditemui usai acara tersebut, 
Minggu (29/10/2023). 

Menurut Wahyu, langkah ini juga 
sesuai dengan arahan dari Presiden RI, 
Joko Widodo, yang mengamanatkan 
kepada Pj Wali Kota Malang. Untuk 
memperkuat pelayanan publik sebagai 
upaya meningkatkan kesejahteraan 
masyarakat.

"Bantuan ini berupa sarana usaha 
kuliner katering, kuliner kue, barista, 
paket minuman kekinian, paket 
fashion, dan paket kelontong," 
serunya. 

Lebih lanjut, Wahyu menyebutkan 
bahwa secara keseluruhan, bantuan 
ini diserahkan kepada 938 penerima 
manfaat yang dibagi dalam dua tahap. 
Tahap pertama diserahkan pada hari 
ini kepada 400 penerima dari sepuluh 
pabrik rokok di  Kota Malang.  
Sementara sisanya akan diberikan di 
tahap kedua, yang akan dilaksanakan 
pada 5 November 2023 mendatang. 

Salah	satu	peserta	Batu	Art	Flower	Carnival	2023,	Minggu	(29/10/2023).	(Santi/Lenteratoday)

Pj	Wali	Kota	Malang,	Wahyu	Hidayat,	Minggu	(29/10/2023).	(Dok.	Prokopim	Kota	Malang)

Pemkot Malang Salurkan 
Bantuan Modal ke 400 Buruh
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Sempat Masuk Google Trends
NAMA Uut Permatasari menjadi 
sorotan dan sempat masuk dalam 
Google Trends, setelah kabar turun 
jabatan suaminya beredar di media 
sosial.

Uut Permatasari yang bernama asli 
Utami Suryaningsih adalah penyanyi 
dangdut yang terkenal akan Goyang 
Ngecor yaitu bergoyang dengan 
mengangkat satu kaki sambil berputar 
seperti hendak menancapkan kaki ke 
tanah.

Perempuan asli Sidoarjo, Jawa 
Timur ini mengakhiri masa lajangnya 
pada usia 32 tahun setelah diper- 
sunting Tri Goffarudin Pulungan pada 
16 Februari 2015. Saat ini keduanya 
telah dikaruniai dua anak laki-laki.

AKBP Tri Goffarudin Pulungan 
menjabat sebagai Kapolres Gowa sejak 
2021 dilansir Solopos. Namun suami 
Uut itu saat ini dikabarkan Turun 
jabatan dari Kapolres Gowa ke posisi 
Kabag Binkar Ro SDM Polda Bali.

Riwayat	Penyanyi	Uut	Permatasari 
Uut Permatasari sejak kecil telah 

suka menyanyi dan sering menjuarai 
berbagai perlombaan dari tingkat 
kecamatan sampai kabupaten.

Tak hanya berlatih olah vokal, Uut 
juga rajin berlatih balet dan tarian 
tradisional, seperti Yapong. Tak heran 
jika tubuhnya sangat lentur saat 
bergoyang sambil berdendang. 

Uut memulai karier pertamanya 
sejak tahun 2002 dan merilis album 
pertama berjudul “Dua Hati Satu 
Cinta” meskipun tidak sukses di 
pasaran. 

Namanya melambung saat album 
kedua “Putri Panggung” yang dirilis 
pada tahun 2003 dan menjadi maskot 
acara Laris Manis di SCTV. Selain men-
jadi presenter Laris Manis, Uut juga 
memandu acara Digoda di Trans TV.

Uut pernah mendapat penghargaan 
YKS Romantic Award 2014, ajang peng- 
hargaan yang dilaksanakan oleh Yuk 
Keep Smile di Trans TV. Uut sukses masuk 
nominasi kategori bintang tamu 
teraduhai. 

Meskipun sudah jarang terlihat di 
panggung dangdut, Uut terlihat aktif 
berkarya di beberapa stasiun Televisi . 
Hal tersebut terpantau melalui 
I n s t a g r a m  p r i b a d i n y a ,  
@uutpermatasari.  Uut memposting 
keseruannya di channel-channel TV 
berdampingan dengan penyanyi 
dangdut papan atas lainnya.

Uut Permatasari kelahiran 7 April 
1982 adalah penyanyi dangdut yang 

terkenal akan Goyang Ngecor yaitu 
bergoyang dengan mengangkat satu 
kaki sambil berputar seperti hendak 
menancapkan kaki ke tanah.

Tahun 2007 menjadi tahun 
kontroversial bagi Uut, saat dia 
dituduh 'mencuri' lagu "Ketahuan" 
milik grup band asal Bandung, Matta.

Untungnya sebelum Ray,  si  
pencipta lagu, melakukan upaya 
hukum mengenai hak cipta, pihak 
management Uut dan label company 
Uut segera menyelesaikan hak-haknya 
sebagai pencipta lagu.

Namun, tak ayal kasus ini me-
ninggalkan sebersit rasa kesal karena 
Matta dianggap sebagai band dangdut 
dan mendompleng nama Uut yang 
terkenal lebih dulu.

R e k a m  j e j a k  A K B P  T r i  
Goffarudin Pulungan suami dari 
pedangdut Uut Permatasari tak 
begitu banyak dijumpai.Nama 
AKBP Tri Goffarudin Pulungan 
m u l a i  d i ke n a l  l u a s  o l e h  
masyarakat setelah menjabat 
sebagai Kapolres Gowa.

AKBP Tri Goffarudin 
Pulungan tak lagi menjabat 
Kapolres Gowa setelah 
menjalani serah terima 
jabatan (sertijab) pada 5 
Januari 2023 lalu.

AKBP Tri Goffarudin 
cukup lama mengemban 
tugas sebagai Kapolres Gowa yakni 
sekitar 1 tahun 7 bulan.

Sebelum diberi tugas sebagai 
Kapolres Gowa, AKBP Tri Goffarudin 
pernah bertugas sebagai Kasub-
bagpimtajas Korsis Sespimmen 
Sespim Lemdiklat Polri.

Sebagai istri, Uut tentunya harus 
bisa menerima kondisi suaminya 
yang dipindah tugaskan. Bahkan 
dia juga harus mulai terbiasa hidup 
jauh dari kemewahan.

Uut yang belum lama ini hadir di 
acara Pagi-Pagi Ambyar bahkan 
sampai menangis ketika diminta 
menceritakan sosok sang suami.

Diakui Uut, dia dan suaminya 
selalu berusaha untuk tidak boros 
demi masa depan anaknya.

Pengakuan Uut Permatasari yang 
mengungkap kehidupan rumah 
tangganya dengan Tri Goffarudin 
Pulungan menjadi sorotan publik. 
Apalagi dalam pengakuannya dalam 
acara Pagi-Pagi Ambyar belum lama 
ini, Uut sampai meneteskan air mata.

Uut rela hidup sederhana dan tak 

ingin hidup boros setelah suaminya 
tak lagi jadi Kapolres Gowa. Bahkan 
saat baru tinggal di Bali karena sang 
suami dipindah tugaskan, mereka 
sempat viral karena tinggal di kos-
kosan (berbagai sumber)

UUT PERMATASARI 
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- Serangan jantung
------------------------------------------------
- Penyakit jantung
------------------------------------------------
- Infeksi
------------------------------------------------
- Gagal hati
------------------------------------------------
- Penggunaan aspirin, ibuprofen 
(Advil, Motrin IB, dan lainnya), 
natrium naproxen (Aleve, dan lainnya) 
atau obat-obatan terkait
------------------------------------------------
 - Reaksi alergi yang parah (anafilaksis)
------------------------------------------------
- Luka bakar yang parah
------------------------------------------------
- Dehidrasi berat

 2.	Kerusakan	pada	ginjal
Penyakit, kondisi, dan obat-obatan 

ini  dapat  merusak ginjal  dan 
menyebabkan gagal ginjal akut:
------------------------------------------------
- Pembekuan darah di vena dan arteri 
di dalam dan sekitar ginjal
------------------------------------------------
- Endapan kolesterol yang menyumbat 
aliran darah di ginjal
------------------------------------------------
- Glomerulonefritis, radang pada 
saringan kecil di dalam ginjal 
(glomeruli)
----------------------------------------------
- Sindrom uremik hemolitik, 
s u a t u  ko n d i s i  ya n g  d i -
a k i b a t k a n  o l e h  p e n g -
hancuran dini sel darah 
merah
--------------------------------
- Infeksi, seperti virus 
yang menyebabkan 
penyakit virus corona 
2019 (COVID-19)
----------------------------
- Lupus, gangguan 
s i s te m  ke ke b a l a n  
t u b u h  y a n g  m e -
nyebabkan glomeru-
lonefritis
---------------------------
- Obat-obatan, seperti 
obat kemoterapi tertentu, 
antibiotik dan pewarna 
yang digunakan selama tes 
pencitraan
----------------------------------
- Skleroderma, sekelompok 
p e n y a k i t  l a n g k a  y a n g  
memengaruhi kulit dan 

GAGAL ginjal akut adalah kondisi 
dimana ginjal mengalami kerusakan 
secara mendadak dan tidak dapat 
berfungsi secara normal. 

Hal ini menyebabkan ginjal tidak 
dapat membuang limbah metabolisme 
dari dalam tubuh dan tidak dapat 
menyeimbangkan air serta elektrolit. 

Berbeda dengan gagal ginjal 
kronis, gagal ginjal akut terjadi secara 
tiba-tiba dan mungkin dapat kembali 
normal, sedangkan gagal ginjal kronis 
berkembang secara bertahap dan 
sering kali tidak dapat disembuhkan. 

Gejala Penyakit Gagal Ginjal Tanda 
dan gejala gagal ginjal akut dapat 
meliputi:

-  Berkurangnya produksi urin, 
meskipun kadang-kadang produksi 
urin tetap normal
------------------------------------------------
- Retensi cairan, menyebabkan 
p e m b e n g k a k a n  p a d a  t u n g k a i ,  
pergelangan kaki atau kaki Anda
------------------------------------------------
 - Sesak napas
------------------------------------------------
- Kelelahan
------------------------------------------------
- Kebingungan
------------------------------------------------
 - Mual
------------------------------------------------
 - Kelelahan
------------------------------------------------
- Detak jantung tidak teratur
------------------------------------------------
 - Nyeri atau tekanan pada dada
------------------------------------------------
- Kejang atau koma pada kasus 
yang parah

Kadang-kadang gagal ginjal akut 
tidak menimbulkan tanda atau gejala 
dan terdeteksi melalui tes labora-
torium yang dilakukan untuk alasan 
lain. Penyebab gagal ginjal akut dapat 
terjadi ketika:

1.		Gangguan	aliran	darah	ke	ginjal
Penyakit dan kondisi yang dapat 

memperlambat aliran darah ke ginjal 
dan menyebabkan cedera ginjal, 
antara lain:

- Kehilangan darah atau cairan
------------------------------------------------
 - Obat tekanan darah

jaringan ikat
------------------------------------------------
- Purpura trombotik trombositopenik, 
kelainan darah yang langka
------------------------------------------------
- Racun, seperti alkohol, logam berat, 
dan kokain
------------------------------------------------
- Kerusakan jaringan otot (rhabdo-
myo lys i s )  ya n g  m e nye b a b k a n  
kerusakan ginjal yang disebabkan oleh 
racun dari kerusakan jaringan otot
------------------------------------------------
- Kerusakan sel tumor (sindrom lisis 
tumor), yang menyebabkan pelepasan 
racun yang dapat menyebabkan 
cedera ginjal

3.	Penyumbatan	urin	di	ginjal
Penyakit dan kondisi yang meng-

halangi aliran air seni keluar dari 
tubuh (obstruksi urin) dan dapat 
menyebabkan cedera ginjal akut, 

antara lain:

-  Kanker kandung kemih
------------------------------------------------
- Pembekuan darah di saluran kemih
------------------------------------------------
- Kanker serviks
------------------------------------------------
- Kanker usus besar
------------------------------------------------
- Pembesaran prostat
------------------------------------------------
- Batu ginjal

 Gagal ginjal akut sering kali sulit 
diprediksi atau dicegah. Namun Anda 
dapat mengurangi risiko dengan 
merawat ginjal Anda, seperti mem-
perhatikan label saat mengonsumsi 
obat nyeri yang dijual bebas (OTC), 
berkonsultasi dengan dokter untuk 
merawat ginjal dan kondisi kronis 
lainnya. (Bisnis)

Kenali Penyebab dan Gejala 
Gagal Ginjal Akut
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INDUK GOOGLE DAPAT 
CUAN BESAR DARI YOUTUBE

YouTube. Yang jelas, hasil dari 
persaingan kedua kubu ini mendorong 
YouTube melahirkan konten format 
baru bernama YouTube Shorts.

Sejauh ini, sebanyak 2 miliar 
pengguna aktif bulanannya (Monthy 
Active User/MAU) kerap mengunjungi 
konten Shorts dan rata-rata vide 
Shorts yang ditonton setiap harinya 
tembus 70 miliar video.

Untuk melakukan langkah yang 
lebih strategis, Google mengumumkan 
akan menutup layanan Google Podcast 
pada 2024.

Sebagai gantinya, Google akan 
lebih berfokus meningkatkan platform 
YouTube Music sebagai wadah untuk 
mengunggah konten podcast (siniar) 
bagi kreator dan audiens.

“Dasar kekuatan dari bisnis kami 
terlihat lagi di kuartal III-2023. Hasil 
ini didorong oleh pertumbuhan yang 
signifikan di Search dan YouTube, 
serta memomentum di Cloud,” jelas 
CEO baru YouTube, Neal Mohan.

Kendati bisnis Alphabet dan anak 
p e r u s a h a a n  l a i n n y a  t a m p a k  
m e n j a n j i k a n ,  j u m l a h  t o t a l  
karyawannya mengalami penurunan 
2,4 persen secara YoY dan totalnya 
menjadi 182.381 karyawan.

Ini disebabkan PHK (Pemutusan 
Hubungan Kerja) massal 12.000 
karyawan Google pada Januari 2023 
lalu, akibat kondisi ekonomi global 
yang tidak menentu, dan tidak sesuai 
prediksi perusahaan (Kompas)

YouTube dengan siaran NFL Sunday 
Ticker juga tidak dihitung.

Ancaman	TikTok
Wa l a u  b e rh a s i l  m e l a m p a u i  

sejumlah ekspektasi para analis, bisnis 
Alphabet, termasuk YouTube, sempat 
melesu saat memasuki awal tahun 
2023. Pendapatan platform video 
tersebut pada kuartal IV-2022 turun 
7 , 8  p e r s e n  d i b a n d i n g  t a h u n  
sebelumnya.

Pada 2021, pendapatan iklan yang 
berhasil dikantongi YouTube adalah 
8,63 miliar dollar AS (Rp 128,5 triliun), 
sedangkan pada 2022, pendapatannya 
turun menjadi 7,96 miliar dollar AS 
(RP 118,5 triliun).

Angka itu tentunya tidak sesuai 
prediksi analis yang mengharapkan 
pendapatan iklannya mencapai angka 
8,2 miliar dollar AS (Rp 122,1 triliun).

Merujuk pada pernyataan di atas, 
kemungkinan besar penurunan 
pendapatan dari YouTube diakibatkan 
oleh persaingan ketat dari platform 
serupa yang turut menawarkan 
layanan yang sama. Misalnya, TikTok, 
Instagram Reels, ataupun Facebook 
Reels.

B e l u m  j e l a s  s e j a u h  m a n a  
p e r s a i n g a n  d e n g a n  T i k T o k  
memengaruhi pendapatan iklan 

PERUSAHAAN  i n d u k  G o o g l e ,  
A l p h a b e t  I n c .  m e l a p o r k a n  
pertumbuhan pendapatan yang postif 
pada kuartal III-2023. Pendapatan 
induk raksasa teknologi tersebut 
tumbuh 11 persen, tertinggi untuk 
pertama kalinya dalam sepanjang 
tahun.

Pertumbuhan dapat dicapai 
karena ada kontribusi dari YouTube 
yang tumbuh sebesar 12,5 persen 
secara year-on-year (YoY/tahunan). 
Jika diakumulasi, pendapatan iklan 
YouTube mencapai 7,95 miliar dollar 
AS (sekitar Rp 126,1 triliun/kurs Rp 
15.862).

Angka ini melampaui prediksi para 
a n a l i s  W a l l  S t r e e t  y a n g  
memproyeksikan pendapatan iklan 
YouTube mentok di 7,81 miliar dollar 
AS (sekitar Rp 123,8 triliun) pada 
kuartal III-2023.

Pertumbuhan positif ini tentunya 
menjadi kabar baik bagi perusahaan. 
Sebab, pendapatan iklan YouTube 
sempat anjlok dan tidak berhasil 
memenuhi ekspekstasi analis pada 
kuartal sebelumnya.

Pada pembukuan bulan April lalu 
(kuartal I-2023), bisnis iklan YouTube 
sempat seret karena turun 2,6 persen 
selama tiga bulan pertama 2023 
(Januari—Maret). Angka tersebut 

mengalami penurunan 2,6 persen dari 
kuartal yang sama di tahun lalu.

Selain YouTube,  bisnis dan 
performa Alphabet di kuartal III-2023 
menuai sejumlah pujian. Sebab, total 
p e n d a p a t a n  s e l u r u h  b i s n i s  
perusahaan mencapai 76,69 miliar 
dollar AS (sekitar Rp 1.216 triliun), 
n a i k  1 1  p e r s e n ,  s e b a ga i m a n a  
dirangkum KompasTekno dari  
Business Times, Kamis (26/10/2023).

Adapun pendapatan bersihnya 
tercatat 19,69 miliar dollar AS (sekitar 
Rp 312,3 triliun) dan ada kenaikan 
nilai saham per lembar menjadi 1,55 
dollar AS (Rp 24.586) pada 30 
September 2023.

L a p o r a n  d i  a t a s  b e r h a s i l  
melampaui perkiraan Wall Street yang 
m e m p r o y e k s i k a n  p e n d a p a t a n  
(revenue) Alphabet mencapai 75,97 
miliar dollar AS (sekitar Rp 1.205 
triliun). Menurut data Refinitiv, harga 
s a h a m  p e r  l e m b a r  A l p h a b e t  
diperkirakan sebesar 1,45 dollar AS 
(sekitar Rp 23.000).

Ke n d a t i  d e m i k i a n ,  l a p o ra n  
pendapatan yang dipublikasi Alphabet 
tidak menghitung pendapatan biaya 
berlangganan layanan dari YouTube 
TV, YouTube Premium, dan YouTube 
Music.

Pendapatan kolaborasi antara 

Illustration	by	
William	Joel	/	The	Verge
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menyebabkan otot kaki menegang, 
yang berdampak pada nyeri 
p i n g g a n g .   F o k u s  p a d a  
peregangan paha depan dan 
paha belakang saat berdiri. 
S a a t  d u d u k ,  l a k u k a n  
p e r e g a n g a n  s e p e r t i  
peregangan angka empat 
di mana duduk dengan satu 
kaki di lantai, lutut mem-
bentuk sudut 90 derajat, 
dan menyilangkan kaki 
lainnya di atas lutut yang 
berlawanan.  (Bisnis)

jantung, tetapi juga dapat melegakan 
punggung.  Para ahli kiropraktik 
mendorong  orang dengan sakit 
punggung untuk meluangkan waktu 
berjalan-jalan ringan setiap hari. 
Berjalan membantu melepaskan 
ketegangan yang dapat menumpuk di 
punggung dan menyebabkan sakit 
punggung.

4.		Ubah	Posisi	Kerja	
Duduk dalam waktu lama memiliki 

banyak dampak negatif, termasuk 
menyebabkan punggung terasa sakit. 
Secara umum, istirahatlah sejenak 
setelah setidaknya setiap jam duduk. 
N a m u n  y a n g  p e n t i n g  a d a l a h  
perubahannya dan berdiri sepanjang 
hari belum tentu lebih baik. Jadi aturan 
yang sama berlaku jika menggunakan 
meja berdiri dan ganti posisi setiap 
20 hingga 30 menit.

5.	Latihan	Pernafasan
Dalam Latihan bernapas 

d a p a t  m e m b a n t u  
menurunkan stres dan 
mengatur sistem saraf. 
B e r n a f a s  m e m b a n t u  
menenangkan sistem saraf 
dan mengurangi stres serta 
ketegangan di tubuh. 

B e r i ku t  b e b e ra p a  t e k n i k  
pernapasan dalam yang efektif dan 
sederhana untuk dicoba:

- Latihan Pernapasan Perhatian 
- 4-7-8 Metode Pernapasan
- Pernapasan Kotak

6.	Istirahat	Peregangan	
Secara	Teratur

L a ku ka n  p e re ga n ga n  ke c i l ,  
m u n g k i n  5  h i n g g a  1 0  m e n i t ,  
peregangan sepanjang hari, terutama 
jika berdiri dalam waktu lama atau 
duduk di depan meja selama berjam-
jam.

Kedua aktivitas tersebut dapat 

SAKIT punggung sering membuat 
seseorang merasa tidak nyaman dan 
sulit melakukan aktivitas normal. 

Dalam beberapa kasus sakit 
punggung mungkin ditimbulkan dari 
beberapa gejala penyakit, tetapi tidak 
j a r a n g  s a k i t  p u n g g u n g  j u g a  
disebabkan oleh kebiasaan yang salah.

Sebagai orang yang menghabiskan 
waktu diluar rumah tentunya harus 
paham penyebab sakit punggung itu 
sendiri. Mengatasi sakit punggung 
karena lelahnya kerja sesungguhnya 
sangat mudah. Menambahkan ke-
biasaan bermanfaat ke dalam rutinitas 
harian dapat bermanfaat dalam upaya 
mengakhiri sakit punggung Anda.

Kebiasaan sehari-hari tersebut 
haruslah berfokus pada mengurangi 
tekanan, mengurangi ketegangan, 
memperkuat otot dan melindungi 
tulang belakang.Berikut 9 kebiasaan 
yang mem-bantu meredakan sakit 
punggung, dilansir real simple:

1.	Mulailah	Hari	Dengan	
Peregangan	Ringan

Setelah relatif diam sepanjang 
malam, gerakan sederhana dan lembut 
dapat meningkatkan aliran darah dan 
m o b i l i t a s  s e n d i .  O r a n g  a k a n  
mengalami sakit punggung karena 
mereka keterbatasan mobilitas atau 
kelemahan pada tubuh mereka.

2.	Kenakan	Sepatu	Hak	Rendah
Sepatu dengan hak lebih dari satu 

inci dapat meningkatkan tekanan pada 
punggung dan mengubah gaya 
berjalan. Jika tidak memakai alas kaki 
yang tepat atau sepatu sudah tua dan 
usang, hal ini dapat menyebabkan 
penyimpangan gaya berjalan dalam 
pola berjalan serta memberi tekanan 
lebih besar pada persendian.

3.	Jalan	Kaki	Sekurang-kurangnya	
10	Menit

Jalan kaki tidak hanya baik untuk 

9 Kebiasaan untuk 
Meredakan Sakit Punggung



Ambisi	Kereta	Cepat	....	(dari	Hal	1)

MENKO	 Bidang Kemaritiman dan 
Investasi, Luhut Binsar Panjaitan 
mengungkapkan kabar terbaru 
p r o y e k  K e r e t a  C e p a t  J a k a r t a -
Surabaya.Ia memastikan, Presiden 
Joko Widodo juga telah mengambil 
keputusan tegas dan berkomitmen 
bersama China untuk meneruskan 
proyek tersebut.

Bahkan, Jokowi disebut sudah 
menyepakati perjanjian dengan China. 
Luhut menekankan, bunga pinjaman 
yang ditawarkan oleh pihak China 
tergolong sangat bersaing, bahkan 
j a u h  l e b i h  t e r j a n g k a u  j i k a 
dibandingkan dengan penawaran dari 
negara lain.

"Pak Jokowi mau kereta cepat 
Jakarta-Surabaya diterusin. Tadi saya 
dengar perjanjian dengan China sudah 
jalan, malah bunganya lebih murah 
daripada yang ditawarkan negara 
lain," kata Luhut melalui akun media 
sosial miliknya, dikutip Minggu 
(29/10/2023).

Terlebih, teknologi kereta cepat 
yang telah diterapkan di Indonesia 
d i k l a i m  s a n g a t  m e m u a s k a n . 
Contohnya adalah kereta cepat 
Jakarta-Bandung yang telah memulai 
operasinya beberapa waktu yang 
lalu."Dengan pengalaman yang kami 
miliki, kami tidak mengalami masalah 
lagi," ungkap Luhut.

Luhut juga hingga kini terus 
berkomunikasi secara intens dengan 
rekan-rekan dan teman sejawatnya di 
kabinet, meskipun saat ini ia sedang 
dalam masa istirahat dan menjalani 
perawatan intensif di Singapura 
k a r e n a  k e s e h a t a n n y a  s e m p a t 
mengalami penurunan beberapa 
waktu lalu.

Ia juga menegaskan tak akan 
pernah mundur dari jabatannya saat 
ini. Dia akan terus loyal dan membantu 
Jokowi hingga benar-benar tidak 
butuhkan lagi.

"Saya gak akan mundur dari Pak 
Jokowi. Saya akan tetap loyal pada Pak 
Jokowi sampai akhir mungkin dia 
sudah tidak membutuhkan saya," 
sambung dia.

Sebelumnya, Luhut mengatakan 
nantinya rute kereta cepat akan 
diteruskan melalui Kertajati-Solo-
Jogja-Surabaya .  Dengan begitu 
interkoneksi dari barat ke timur Pulau 
J a wa  d a p a t  d i j a n g k a u  d e n g a n 
transportasi buatan China itu. "Jawa 
ini akan menjadi kota pulau. Oleh 
karena itu, tidak dapat diakhir, bahwa 
itu harus dilakukan," tutur Luhut, 
Jumat (29/9/2023).

Baru	Balik	Modal	139	Tahun
Sebelumnya,  Ekonom senior 

INDEF Faisal Basri memperkirakan 
pemerintah akan butuh waktu lama 
bagi pemerintah balik modal dari 
p r o y e k  k e r e t a  c e p a t  J a k a r t a -
Bandung.Dia memperkirakan apabila 
setiap hari kereta itu hanya terisi 50%, 
maka dibutuhkan waktu 139 tahun 
untuk pemerintah mengembalikan 
investasi yang telah digelontorkan 
untuk kereta cepat."Ini yang saya 
katakan sampai kiamat (baru balik 
modal) itu," kata Faisal. 

Faisal  awalnya menjelaskan 

asumsi-asumsi yang dia gunakan 
dalam membuat perkiraan itu. Dia 
mengatakan tiap rangkaian kereta 
yang diberi nama Whoosh memiliki 
kapasitas maksimal 601 penumpang. 
Lalu kereta beroperasi dari pukul 5 
pagi sampai 10 malam dengan 36 kali 
jumlah keberangkatan dan tarif Rp 
350 ribu per orang.

Adapun kurs yang dipakai adalah 
Rp 14.300 dan nilai investasi sekitar 
Rp 114,4 triliun. Perhitungan yang 
d i l a k u k a n ,  k a t a  d i a ,  t i d a k 
m e m p e r h i t u n g k a n  o n g k o s 
operasional, tidak menghitung bunga 
utang 3,4% per tahun, dan tidak 
m e n g h i t u n g  p e n d a p a t a n  n o n -
o p e r a s i o n a l .  S e t i a p  t a h u n , 
pendapatan dari penumpang adalah 
Rp 2,369 triliun."Asumsi yang saya 
pakai asumsi surga," katanya.

Faisal mengatakan dengan asumsi 
yang longgar itupun balik modal 
investasi kereta cepat masih akan 
sangat lama.Dia mencontohkan 
apabila kereta cepat bisa men-
dapatkan jumlah penumpang yang 
selalu penuh atau 100%, maka biaya 
investasi pemerintah baru bisa 
kembali selama 48,,3 tahun.

S e m e n t a r a  a p a b i l a  j u m l a h 
penumpang setiap hari mencapai 
75%, maka pemerintah baru balik 
modal dalam 64 tahun.Adapun, jika 
jumlah perjalanan dikurangi menjadi 
30 kali per hari, modal investasi 
pemerintah baru bisa kembali dalam 
77 tahun.

Dia mengatakan apabila tarif 
diturunkan karena tidak laku, maka 
hitung-hitungan balik modal akan 
semakin lama menjadi 92,7 tahun. 
Sementara, apabila kurs naik menjadi 
Rp 14.500 balik modal pemerintah 
akan semakin lama menjadi 94 
t a h u n ." C o b a  d i ga n t i  j a d i  ku r s 
sekarang Rp 15.700, bisa 100 tahun," 
tegasnya.

Terakhir,  Faisal mengatakan 
apabila jumlah penumpang per hari 
hanya 50%, maka periode balik modal 
pemerintah akan semakin lama yakni, 
139 tahun."Ini yang saya katakan 
kiamat itu," ujar Faisal.

Sebelumnya,  Wakil  Menteri 
BUMN II Kartika Wirjoatmodjo 
memberi sinyal bahwa Kementerian 
BUMN sepakat untuk memper-
panjang konsesi KCJB menjadi 80 
tahun. Menurutnya, proyek infra-
struktur membutuhkan pengem-
balian yang panjang.

"Suatu proyek infrastruktur itu 
butuh pengembalian yang panjang 
kan. Kita melihat dengan konsesi yang 
sudah kita kembangkan sekarang itu 
saya rasa relevan. Panjangan cuma 80 
tahun, hingga nantinya secara trafic 
nya juga mencapai titik yang optimal," 
jelasnya.

Namun, pria yang akrab disapa 
Tiko menegaskan, keputusan tersebut 
m e r u p a k a n  k e w e n a n g a n  d a r i 
Kemenhub. "Itu kewenangam Pak 
Menhub," ucapnya.

Seperti diketahui, Direktur Utama 
PT Kereta Cepat Indonesia China 
(KCIC)  Dwiyana Slamet  Riyadi 
meminta perpanjangan konsesi 
proyek KCJB menjadi 80 tahun. 
Alasannya, terdapat perbedaan 
hitungan antara feasibility study (FS) 
tahun 2017 yang cukup selama 50 
tahun, dengam perhitungan studi 

tahun ini.
Mengacu pada hitungan studi 

tahun 2017, ada perbedaan soal 
perkiraan penumpang per hari, yang 
dinilai mampu mengangkut sebanyak 
6 1 . 1 5 7  p e n u m p a n g  p e r  h a r i . 
Sementara, perhitungan terbaru 
menunjukkan jumlah angkut hanya 
mencapai 31.125 penumpang per hari 
hingga adanya pembengkakan biaya.

Menteri  Koordinator Bidang 
Kemaritiman dan Investasi Luhut 
Binsar Pandjaitan merespon terkait 
p e r m i n t a a n  P T  K e r e t a  C e p a t 
I n d o n e s i a - C h i n a  ( KC I C )  u n t u k 
memperpanjang konsesi Kereta Cepat 
Jakarta-Bandung (KCJB) menjadi 80 
tahun.

Menko Luhut mengungkapkan, hal 
itu masih dikaji kembali oleh Ke-
menterian Perhubungan (Kemenhub) 
yang memiliki wewenang terkait 
proyek tersebut. Pasalnya, saat ini 
pembahasan terkait perpanjangan 
konsesi KCJB belum final."Kita kan 
belum final mau 50 tahunan mau 80 
tahun, bedanya apa sih? Yang penting 
kan jalan," ungkapnya beberapa waktu 
lalu.

PT Kereta Cepat Indonesia China 
(KCIC) akan menambah perjalanan 
reguler Kereta Cepat Jakarta-Bandung 
atau Whoosh mulai 1 November 2023. 
Hal ini dilakukan seiring dengan 
tingginya antusiasme masyarakat. 
Direktur Utama KCIC Dwiyana Slamet 
Riyadi mengatakan, jumlah perjalanan 
reguler Diketahui, Kereta Cepat 
Whoosh akan bertambah dari 14 per-
jalanan per hari menjadi 28 perjalanan 
per hari mulai November mendatang. 
Dengan penambahan inim jumlah 
tempat duduk yang disediakan me-
ningkat dari 8.414 tempat duduk men-
jadi 16.828 tempat duduk per hari. 

" K a m i  m e n a m b a h  j u m l a h 
perjalanan menjadi 28 perjalanan 
karena semakin banyaknya masya-
rakat yang membutuhkan layanan 
Kereta Cepat Whoosh," kata dia dalam 
keterangannya,  dikutip Minggu 
(29/10/2023). 

Dwiyana melaporkan, jumlah tiket 
y a n g  t e l a h  t e r j u a l  t e r m a s u k 
pemesanan, telah mencapai 124.000 
tiket sejak dibuka pada 17 Oktober 
hingga 1 November 2023. Sementara 
total  penumpang Kereta  Cepat 
Whoosh yang telah dilayani hingga 27 
Oktober 2023 adalah sebanyak 87.000 
penumpang dengan tingkat okupansi 
mencapai 90 persen dan jumlah 
penumpang yang sudah mencapai 
13.000 penumpang dalam satu hari. 
"Untuk membantu masyarakat yang 
ingin tiba di Jakarta lebih awal pula, 
K C I C  k i n i  m e n y e d i a k a n  K A 
keberangkatan 05.50 dari Tegalluar 
yang akan tiba di Halim pada pukul 
06.36," ujar Dwiyana.

Terpisah, Anggota Komisi VI DPR 
dari Fraksi PKS Amin Ak menilai, 
investasi  kereta cepat  Jakarta-
Bandung sulit untuk bisa balik modal 
dalam 100 tahun ke depan.Menurut 
Amin, pada akhirnya, proyek kereta 
cepat Jakarta-Bandung akan terus 
membebani Anggaran Pendapatan 
dan Belanja Negara (APBN).

“Sejak awal,  PKS menolak 
Pembangunan KCJB karena 
m e m a n g  s e c a r a 
hitung-hitungan 
b i s n i s 

tidak layak dan ujung-ujungnya akan 
membebani rakyat,” tegasnya.

Pada Juli 2022 misalnya, kata 
Amin, saat pemerintah berencana 
memberikan Penyertaan Modal 
Negara (PMN) untuk proyek KCJB, 
Fraksi PKS dengan tegas menolak. 
“Pada Agustus 2022, sikap penolakan 
kami terhadap penggunaan APBN 
untuk KCJB kembali kami sampaikan 
secara tegas. Pada saat itu, kami 
sampaikan secara hitung-hitungan 
bisnis, dengan biaya dari APBN, utang 
ke China Development Bank (CBD) 
dan beban bunganya sebesar 3,4% per 
tahun ditambah beban operasional 
yang cukup tinggi, sulit biaya investasi 
KCJB bisa kembali (balik modal) 
dalam waktu 100 tahun,” jelas Amin.

Seperti diketahui, awalnya proyek 
KCJB dihitung menelan biaya sebesar 
U S $ 6 , 0 7  m i l i a r .  I n d o n e s i a 
mendapatkan pinjaman dari China 
Development Bank (CBD) untuk 
proyek tersebut sekitar 75% atau 
sekitar US$4,5525 miliar.

Namun, dalam perjalanannya 
biaya proyek tersebut membengkak 
(cost overrun) sebesar US$ 1,2 miliar. 
Beban cost overrun itu dibagi dua 
antara China dan Indonesia.

I n d o n e s i a  h a r u s  m e m b aya r 
sekitar US$720 juta. Dari jumlah 
t e r s e b u t  I n d o n e s i a  m e n d a p a t 
pinjaman dari CBD untuk membayar 
cost overrun sebesar US$550 juta 
dengan bunga 3,4% per tahun dan 
tenor 30 tahun.

Jika dijumlahkan utang Indonesia 
ke China adalah US$5,1025 miliar atau 
sekitar Rp76,54 triliun. Selain dari 
utang ke Cina, KCJB juga ditopang dari 
pinjaman ke sejumlah bank BUMN dan 
dana APBN. Nilainya sekitar Rp48 
triliun.

“Dengan besaran tarif berkisar 
Rp250.000 dan target penumpang 
30.000 per hari, jika target tersebut 
dipenuhi maksimal, maka hitungan 
kami butuh waktu lebih dari 100 
tahun untuk balik modal. Mengingat 
biaya operasionalnya sendiri cukup 
b e s a r,”  b e b e r  A m i n .  ( w i d , r l s , 
ant,ist/dya)
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1.	Rute		
Halim-Tegalluar:
------------------------------
G1109 pukul 06.40 WIB
G1113 pukul 07.30
G1119 pukul 08.45
G1123 pukul 09.45
G1125 pukul 10.20
G1129 pukul 12.00
G1131 pukul 13.00
G1137 pukul 15.35
G1141 pukul 16.45
G1145 pukul 17.35
G1147 pukul 18.00
G1151 pukul 18.50
G1155 pukul 19.40
G1161 pukul 20.55 WIB.

2.Rute	
Tegalluar-Halim:
------------------------------
G1109 pukul 06.40 WIB
G1113 pukul 07.30
G1119 pukul 08.45
G1123 pukul 09.45
G1125 pukul 10.20
G1129 pukul 12.00
G1131 pukul 13.00
G1137 pukul 15.35
G1141 pukul 16.45
G1145 pukul 17.35
G1147 pukul 18.00
G1151 pukul 18.50
G1155 pukul 19.40
G1161 pukul 20.55 WIB.

Jadwal perjalanan 
Kereta Cepat "Whoosh" 
untuk Bulan November 2023



satu yang menjadi sorotan adalah 
pencalonan anak Jokowi, Gibran 
Rakabuming Raka sebagai calon wakil 
presiden Prabowo Subianto.

Bakal calon presiden Ganjar 
Pranowo pun berkomentar terkait 
pernyataan Sekjen PDIP Hasto 
Kristiyanto yang mengaku sedih 
k a r e n a  d i t i n g g a l k a n  P r e s i d e n 
Jokowi.Ganjar pun mengakui bahwa 
p i h a k n y a  s e m p a t  m e n g a l a m i 
kesedihan. Meski demikian, ia tak mau 
lama-lama terpuruk dan langsung 
bangkit bergerak.

"Kesedihan itu pasti ada tapi kita 
enggak akan cengeng. Banteng enggak 
cengeng, banteng ketaton (terluka) itu 
langsung bergerak," ujar Ganjar di 
J a k a r t a  S e l a t a n ,  M i n g g u 
(29/10/2023).

Ganjar pun menyinggung Pe-
ristiwa 27 Juli 1996 (Kudatuli). 
Menurutnya,  peristiwa itu juga 
membuat PDIP sedih tetapi pihaknya 
bisa melewati kesedihan tersebut. 
"Jadi kita tidak dalam romantisme 
kesedihan tapi kita harus berjuang. 
PDIP waktu PDI dihajar habis-habisan 
bahkan ada yang mati. Jangan lupa 
dengan Kudatuli lho ya," ujar mantan 
Gubernur Jawa Tengah itu.

Maka dari itu, Ganjar Pranowo pun 
menegaskan ia masih menghormati 
Jokowi dan Gibran karena hal itu 
merupakan pilihan politik masing-
masing.

"Kita coba fight terus, kita enggak 
cengeng dengan segala apa yang 
terjadi dan sampai detik ini saat ini 
saya menghormati  Pak Jokowi , 
menghormati Mas Gibran sebagai 
suatu pilihan-pilihan politik," kata 
Politikus PDIP ini.

Sebelumnya, Sekretaris Jenderal 

JAKARTA - Satu per satu tahapan 
Pilpres 2024 selesai dilakukan. 
Terbaru, hasil tes kesehatan tiga bakal 
pasangan calon (paslon) presiden, dan 
w a k i l  p r e s i d e n  d i n y a t a k a n 
s e h a t . M e n u r u t  K e t u a  K o m i s i 
Pemilihan Umum (KPU) RI, Hasyim 
Asy'ari, hal tersebut menunjukkan 
mereka semua mampu menjalani 
tugas sebagai presiden dan wakil 
presiden.

"Pada kesempatan pertama, yang 
hadir di kantor KPU mendaftar dan 
juga konsekuensinya, kemudian 
kesempatan pertama dilakukan 
pemeriksaan kesehatan yaitu Anies 
Baswedan dan Muhaimin Iskandar; itu 
m e n u r u t  h a s i l  p e m e r i k s a a n 
d i s i m p u l k a n  b a h w a  h a s i l 
pemeriksaannya mampu menjalankan 
tugas sebagai (calon) presiden dan 
w a k i l  p r e s i d e n .  Ya n g  k e d u a 
dinyatakan bebas dari penyalah-
gunaan narkoba," ujar Hasyim dikutip 
Minggu (29/10/2023).

K e m u d i a n ,  u n t u k  h a s i l  t e s 
kesehatan bakal pasangan capres dan 
cawapres Ganjar Pranowo-Mahfud 
MD, tim dokter RSPAD Gatot Soebroto 
juga menyimpulkan keduanya mampu 
menjalankan tugas sebagai presiden 
d a n  w a p r e s ,  s e r t a  b e b a s  d a r i 
penyalahgunaan narkoba.

Demikian pula, lanjut Hasyim, 
hasil tes kesehatan bakal pasangan 
capres  dan cawapres  Prabowo 
Subianto-Gibran Rakabuming Raka 
menunjukkan keduanya mampu 
menjalankan tugas sebagai presiden 
dan wakil presiden, serta bebas dari 
penyalahgunaan narkoba.

Komisioner KPU Idham Holik 
menerangkan pihaknya sedang 
melakukan verifikasi atau penelitian 
administrasi terhadap dokumen 

persyaratan masing-masing bakal 
capres-cawapres. Idham menyebut 
seluruh dokumen yang diserahkan 
telah memenuhi  syarat .“Semua 
dokumen yang diserahkan terkategori 
memenuhi syarat (MS),” ungkap 
Idham.

Idham belum bisa menggaransi 
dokumen yang diserahkan tersebut 
secara resmi dinyatakan lengkap oleh 
KPU. “Nanti saya infokan,” ucap Idham.

H a s i l  a k h i r  d a r i  r a n g k a i a n 
verifikasi administrasi syarat bakal 
pasangan calon akan ditetapkan oleh 
KPU pada 13 November 2023.Setelah 
itu, dilakukan pengundian nomor urut 
pasangan calon pada  14 November 
2023.

Berdasarkan Undang-Undang 
N o m o r  7  Ta h u n  2 0 1 7  t e n t a n g 
Pe m i l i h a n  U m u m  ( U U  Pe m i l u ) 
disebutkan bahwa pasangan calon 
presiden/wakil presiden diusulkan 
oleh partai politik atau gabungan 
partai politik peserta pemilu yang 
memenuhi persyaratan perolehan 
kursi paling sedikit 20 persen dari 
jumlah kursi DPR atau memperoleh 25 
persen dari suara sah secara nasional 
pada pemilu anggota DPR sebelumnya.

Saat ini ada 575 kursi di parlemen 
s e h i n g g a  p a s a n g a n  c a l o n 
presiden/wakil presiden pada Pilpres 
2024 harus memiliki  dukungan 
minimal 115 kursi di DPR RI. Bisa juga 
pasangan calon diusung oleh parpol 
atau gabungan parpol peserta Pemilu 
2019 dengan total perolehan suara sah 
minimal 34.992.703 suara.

PDIP	Sedih	karena	Jokowi
Kondisi dunia politik Indonesia 

memang makin memanas usai 3 
palson resmi mendaftar ke KPU. Salah 

P D I  P e r j u a n g a n  ( P D I P )  H a s t o 
Kristiyanto mengungkapkan kondisi 
terkini di tubuh partai berlambang 
banteng moncong putih itu.Dia turut 
menyinggung keterlibatan sikap 
Presiden Joko Widodo atau Jokowi 
dalam situasi tersebut.

“PDI Perjuangan saat ini dalam 
suasana sedih, luka hati yang perih, 
dan berpasrah pada Tuhan dan Rakyat 
Indonesia atas apa yang terjadi saat 
ini. Ketika DPP Partai bertemu dengan 
jajaran anak ranting dan ranting 
sebagai struktur Partai paling bawah, 
banyak yang tidak percaya bahwa ini 
bisa terjadi,” tutur Hasto dalam ke-
terangannya, Minggu (29/10/2023). 
(wid,rls,ist/dya)

now
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Pasangan	Bacapres	-	Bacawapres,	Ganjar	Pranowo	-	Mahfud	MD,	menghadiri	acara	inovasi	anak	muda	bertajuk	Generasi	Penggerak	Merebut	
Masa	Depan	(GPMMD)	di	Jakarta	Concert	Hall,	Sabtu	(18/10/2023)

KPU: Semua Paslon 
Lolos Tes Kesehatan

Ganjar-Mahfud

Prabowo-Gibran

Anies -Muhaimin

Tidak Tau/Tidak Jawab

33.7%

23.7%

6.5%

Indikator Politik Indonesia 
(16 Oktober hingga 20 Oktober 2023)

36.1%

Ganjar-Mahfud

Prabowo-Gibran

Anies -Muhaimin

Tidak Tau/Tidak Jawab

35.9%

19.6%

18.3%

Lembaga Survei Indonesia 
(16 hingga 18 Oktober 2023)

26.1%

Ganjar-Mahfud

Prabowo-Gibran

Anies -Muhaimin

36.9%

15.0%

Lingkaran Survei Indonesia Denny JA 
(4 hingga 12 September 2023)

39.3%

HASIL SURVEI TERKINI 
ELEKTABILITAS
CAPRES-CAWAPRES


